

une bonne vingtaine de réverbères ou un foyer (hors chauffage) de quatre personnes. Bientôt, seul ou en nombre, l'Arbre à Vent poussera dans les jardins et le long des trottoirs, permettant d'éclairer une école, une rue entière, un éco-quartier...

Une fois n'est pas coutume, l'Arbre à Vent n'est pas à strictement parler une invention bretonne. C'est même un Parisien pur jus et qui se revendique comme tel, Jérôme Michaud-Larivière, scénariste et romancier dans une vie antérieure, qui en a eu l'idée. Mais, sans la Bretagne, terre où l'on connaît la puissance des tempêtes et des ouragans comme les caprices d'une brise d'automne, cette ingénieuse innovation ne serait peut-être jamais sortie des limbes. C'est en effet sur la péninsule armoricaine que son promoteur a rencontré l'enthousiasme, les compétences, le soutien financier et la foi nécessaires pour lancer son projet et lui donner corps. ■

UN ANGE BIENVEILLANT
Veston sombre sur chemise blanche, grandes lunettes et ton réfléchi, Jean-Jacques Fuan, ex-chef d'entreprise et élu du pays de Saint-Brieuc – entre autres multiples casquettes – n'a pas spécialement les attributs d'un angelot. C'est